

みんなのサロン

つばさ保育園の巻

おとうさん、あのね…



かわさき まこ ちゃん(6さい)

パパのめがすき。
いつもわらって、やさしいで
ごはんつくってくれる。
おにくおいしいで。ままこと
あそびもいっしょにしてくれる。
パパだいすき♥

おかあさん、あのね…



けんざき ひろむ くん(6さい)

ほくのママ、かわいい。
わらっているところがかわいい
せんたくとか、あそぶじとか
いっぱいしてる。
ママのつくるミートボールが
いちばんすき。
また、つくってね♥

和拳連御坊支部

(日本拳法)

新入部員募集中!



御坊市スポーツ少年団活動紹介⑦

◆練習日時

毎週火・金曜日 19時～21時
毎週土曜日 18時30分～20時30分

◆練習場所

御坊市立武道館

◆団体紹介

和拳連御坊支部は御坊市立武道館で火・金・土の週3回練習を行っています。北は由良町から南はみなべ町までの小中学生が練習に参加しています。

練習に全力で打ち込み身体が強くなるだけでなく、礼節を重んじ、人を思いやることを知る。日本拳法を通して心身ともに成長することを目指しています。

現在、園児から成人まで幅広く新入部員を募集しています。興味のある方はぜひご連絡ください。練習、大会、イベントなど一緒に良い汗を流しましょう。

◆問い合わせ

代表 山田 佳伸

☎080・5630・1281

ローレンの花まるエッセイ

読書が大好き!

皆さん、こんにちは。読書は好きですか？私は子どもの頃から読書が大好きです。私は本を読むスピードが速いので、2、3時間で一冊読んでしまいます。ですので、私は本をあまり買わず、図書館に行って本を読むようにしています。

私はいつから本を読みだしたかは覚えていませんが、おそらく3歳頃だと記憶しています。私が本に触れた一番古い記憶は、母が寝る前に「赤ずきん」の物語を読み聞かせをしてくれたことです。幼稚園の頃、うちの犬に本を読み聞かせるのが好きでした。小学校に入ったとき、学校で読書力テストを受けました。テストの診断で、私はすでに6年生レベルの本を読めることが分かりました。帰って報告すると、両親はとてもびっくりしていました。

学校図書館に行くのが好きだった私は、中学生の頃いつも学校に早く行って、授業が始まるまで学校図書館で友達とおしゃべりをしました。図書委員にもなりました。とても楽しかったです。夏休み中に、私はよく、妹と一緒に市立図書館へ行きました。私たちはパソコンを使って、それぞれ10冊以上を借りていました。高校や大学に進むと、とても忙しくなり、娯楽のために本を読む暇がありませんでした。

3年前にKindleを買い、たくさん電子書籍を読むようになりました。私の故郷の市立図書館のウェブサイトで電子書籍を借りることもできます。テクノロジは素晴らしいですね。

去年は95冊を読みました。今年も、すでに71冊を読んでいます。私の好きな小説のジャンルはSF小説とファンタジー小説。皆さんは、どんな種類の本が好きですか？読書を楽しみましょう!

